
受講者より

○読みきかせの方法や朝読書についてのお話をたくさん聞けて勉強になりました。

。 、 、○ディスプレイのヒントをいただいて良かった 時間がなく なかなか手をかけられないが

少しずつみんなが来やすい図書室にしていきたいと思いました。

○やはり「本を読もう」という呼びかけではなく、具体的な手立てをとることが大事だと感

じました。こちらが働きかければ働きかけるだけ、子どもに響くことが分かりました。

○ディスプレイやしおり等、子どもの活動にも役立ちそうな実践を学ぶことができ、良かっ

たです。

○ブックトークの時間にたくさんの魅力的な本に出会うヒントをいただきました。

○参加者全員でお薦めの本をブックトークしたが、子ども同士でブックトークをするのも楽

しそうだなあと思いました。
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